

**Mot de bienvenue par
Mademoiselle Agnès Robez-Masson
Maire de Buffard**

C'est avec beaucoup d'émotion que nous vous accueillons ce 2 septembre 2007 en l'église de Buffard, pour saluer la mémoire de l'Abbé Germain Coutteret et réaliser le vœu qu'il a formulé à plusieurs reprises pendant ses années de déportation : ériger une statue de la Vierge de Fatima à l'église de Buffard.

Merci d'être venus aussi nombreux pour cette cérémonie.

Que les anciens déportés qui sont dans l'assistance veuillent bien rejoindre les porte-drapeaux dans le chœur.

Nous sommes particulièrement honorés que Monseigneur LACRAMPE, Evêque du Diocèse, ait répondu favorablement à notre invitation malgré ses nombreuses obligations, pour célébrer cet office très exceptionnel au caractère tout à fait particulier. Nous en reparlerons en cours et en fin d'office.

A toutes et à tous, que cette belle journée soit celle du recueillement, de l'allégresse, en souvenir d'un prêtre que nombre de ses compagnons de souffrance, même athés, avaient qualifié de Saint.

Nous aurons l'occasion de l'évoquer en cours et en fin d'office.

**Remerciements par
Mademoiselle Agnès Robez-Masson - Maire de Buffard**

Avant que nous sortions de cette église de Buffard si chère au cœur de l'Abbé Germain COUTTERET, permettez-moi de remercier chaleureusement :

Monseigneur LACRAMPE

Les déportés

Les porte-drapeaux

Les associations d'anciens combattants

Les prêtres

La Paroisse

Les enfants de chœur et ceux qui ont porté la Vierge de Fatima

Les habitants de Champagne qui se sont joints à ceux de Buffard

Roland Poncet de Quingey qui s'est pris d'une immense affection pour l'Abbé COUTTERET, un personnage hors du commun qui méritait amplement de sortir de l'oubli, d'avoir une place à son nom à Lombard ce qui a été fait en 2004, et que son vœu d'une Vierge de Fatima à Buffard soit réalisé, ce qui est fait aujourd'hui.

Gaby DALMAU de Quingey qui a réalisé un très beau livret sur l'Abbé COUTTERET grâce à la mémoire de Roland PONCET et aux documents détenus par le neveu de l'Abbé Germain VERJUS, et Mesdames KERN.

Toutes les personnes qui se sont impliquées dans la préparation de cette magnifique cérémonie dont certains anciens « cœurs vaillants », ces enfants que l'Abbé Coutteret encadrait le jeudi afin qu'ils ne traînent pas dans les rues du village.....

Les médias qui ont fait passer l'information pour cette journée et la relaieront dans leurs prochaines éditions.

L'émotion fait que j'oublie certainement de citer certaines personnes, qu'elles veuillent bien me pardonner, j'espère en leur aimable compréhension.

Je vous invite à venir lever le verre de l'amitié et du souvenir à la Mairie.

Encore un grand merci à toutes et à tous.